

## Die Deutsche EU-Ratspräsidentschaft 2020 aus französischer Sicht

10.11.2020 17:00 – 18:30 Uhr



Sehr geehrte Damen und Herren,

das Ministerium der Justiz und für Europa Baden-Württemberg, das Europe Direct Informationszentrum Stuttgart und das Europa Zentrum Baden-Württemberg laden Sie herzlich ein zum webex Gespräch.

Am 1. Juli hat Deutschland die EU-Ratspräsidentschaft übernommen: Corona, Brexit, Digitalisierung, Klima- und Umweltschutzpolitik – um nur einige Themen zu nennen – stehen an.

Wie wird die deutsche Ratspräsidentschaft vom europäischen Ausland her gesehen und beurteilt? Insbesondere die Sicht Frankreichs auf die deutsche EU-Ratspräsidentschaft steht im Zentrum des Gesprächs zwischen **Dr. Pascal Hector**, Gesandter Deutschlands in Paris und **Dr. Knut Krohn**, Korrespondent der Stuttgarter Zeitung in Paris.

Nach dem Gespräch stellt das Europahaus Toulouse Modelle deutsch-französischer Städtepartnerschaften und der Bürgerfonds sich selbst vor.

**Die Veranstaltung ist Teil unserer Reihe zum Thema „Die deutsche EU-Ratspräsidentschaft aus Sicht unserer europäischen Nachbarn“ sowie einer Kooperation mit den Europahäusern Nîmes & Toulouse und dem Bürgerfonds, Paris.**

Bitte melden Sie sich für diese Veranstaltung an bei [assistenz@europa-zentrum.de](mailto:assistenz@europa-zentrum.de)

- damit wir Ihnen den Zugangslink senden können.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und den Austausch mit Ihnen!

Mit freundlichen Grüßen im Namen aller Veranstalter/-innen

Ina Rubbert

